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互互怼怼，，是是对对中中国国足足球球最最大大的的伤伤害害

足协公布U23新政、引援调节费细则

买买外外援援？？先先看看看看能能不不能能掏掏得得起起调调节节费费
本报讯 6月14日，中国足

协发布关于征求《U23球员参
加2018年中超、中甲联赛相关
规定》意见的通知，其中关于
2018赛季U23球员使用给出进
一步解释。

规定中要求，2018赛季中
超中甲俱乐部国内球员最多报
25个，其中至少4个U23球员。
若满足不了，就不接受报名。每
场18人大名单至少有3个U23
球员，首发11人里至少有1个
U23球员。每场U23球员首发
人数不得少于首发外援人数，

在一场比赛里，每队U23球员
实际累计上场人次不得少于外
援实际累计上场人次，而外援
累计上场每场不得超过3人次。
如果违反，视为本场比赛弃权。
2018赛季的U23球员指的是
1995年1月1日及以后出生的非
港澳台的内地球员。

2018赛季政策相比于目前
的U23新政，无疑有进一步加
强，注册人数从27人降为25
人，1 8人名单U23球员人数
从至少2人增加到了至少3人，
首发人数仍保持最少一个。最

关键的是外援和U23匹配上，
通俗来说首发几名外援就必须
有几名U23首发，但每场外援
累积人次仍不能超过3人次，
U23球员累积人次则不能少于
外援人次。

同时中国足协还公布了关
于征求《2017年夏季注册转会
期收取引援调节费用相关规
定》的通知，下发各俱乐部征
求意见，这一政策从2017年
夏季转会期开始实行，对于
亏损状态的俱乐部将征收引
援调节费。

通知中具体写道，俱乐部
的盈亏以俱乐部上交的2016年
度财务审计报告资产负债表中
注明的未分配利润项为依据。
根据俱乐部的财政收支情况在
2017年夏季注册转会期内（6月
19日至7月14日），执行收取引
援调节费用的政策，盈亏名单
将在行业内进行公示。经足协
和第三方审计机构审查，根据
国内、国际球员转会协议，对处
于亏损状态的俱乐部收取等额
的引援调节费用。俱乐部引入
外籍球员资金支出不超过4500

万元人民币/人次，内援转会费
标准2000万元人民币/人次，缴
纳的引援调节费用将全额返还
本俱乐部用于青训，并不得抵冲
俱乐部青训预算。如引援支出超
出以上标准，则不享受此项政
策，仍然等比例全额收取引援调
节费用，该项费用全部纳入中国
足球发展基金会。俱乐部如果以
租借形式从国外关联俱乐部引
入球员，如租借费低于原俱乐部
转入该球员时的转会费，则以原
俱乐部转入该球员的转会费为
基数收取调节费。 （足文）

2：2战平叙利亚之后，再计算中国队晋级2018俄罗斯世界杯的前景，的确有点自作多情的意思了。只是即便如此，生
活仍然要继续，中国足球也依然要向前发展，但大家现在看到的，却是很多不那么愉快的场景。

本报记者 李志刚

武磊直接怼周亮

武磊，大家都知道是谁，著
名国脚，上海上港球员，是著名
教练徐根宝打造的那支“子弟
兵”中的佼佼者。周亮呢？一名主
要供职于电视、网络平台的足球
评论员，前几年因为出言不逊曾
引起轩然大波。这场比赛之后，
周亮又进行了“毒舌”点评。

“我想球迷不应该骂武磊，
该骂的是他从小的生活环境，有
没有正常的家庭生活？有没有正
常的文化教育？他到了该正常与
社会交流的年龄却被与世隔绝
地关在岛屿的牢笼中，只知道训
练、踢球……别说挤地铁了，一辆
公交车都难得让他看到！该骂他
吗？不……该骂那个被你们莫名
其妙捧为教父的人。”也许，周亮
想表达的是对中国青少年足球

“集中培训”这一机制的不满，但
由于他最后那句话，被认为直指
徐根宝，武磊不干了，他在微博上
进行了犀利的反击，“黑我们，打
脸了，伤仲永，对了，还有一句话，
那你呢，那你呢，那你为中国足球
做出了什么样的贡献？难道只是
在直播间骂骂球员是狗？中国足
球就能进步了？”

傅欢助阵有点跑偏

客观地说，武磊在这次12强
赛中已经多次出现挥霍良机和
处理球不够冷静的情况，作为国
足主力前锋，他确实还有需要提
高的地方。在网络平台上，武磊
受到很多球迷的抨击，他在上
港俱乐部的队友、入选“国家
二队”的傅欢，疑似为武磊出
头助阵，只是给人的感觉有
点“跑偏”了。

比赛结束后不久，傅欢
发表微博“回喷”球迷，疑为
武磊出头，“晚安键盘侠们，
早点睡吧，赚钱不容易，明天
还得挤地铁。”随后他将微博

删除，转发了武磊的微博并写道
“么么哒 晚安”。

蒿俊闵未能幸免

鲁能泰山队大将蒿俊闵在
比赛中替补出场，此前他在球迷
尤其是鲁能球迷中一直有超高
的人气，在网络上熟悉不熟悉的
都叫他“三哥”。全场补时的第3
分钟，蒿俊闵禁区前沿防守犯
规，送给叙利亚位置极佳的任意
球机会，萨利赫操刀主罚任意
球，皮球穿过国足人墙后直入球
门死角，叙利亚扳平比分，2：2。
于是，“三哥”也未能幸免，成为
部分球迷攻击的对象，平素的情
分，不知道被扔到哪里去了。

值得注意的是，中国队主帅
里皮，并不认为蒿俊闵犯了什么
错，他只是说“非常遗憾”，“比赛
结束前一分钟对手获得任意球，
当时应该是裁判改变了判罚，我
不明白裁判为什么最后一分钟
改变判罚，这个任意球对于我们
来说太致命了。”

里皮开始受质疑

本场比赛，里皮在下半场的
换人收到了奇效，但他安排的首
发阵容却受到质疑。此前，里皮
在中国足球界已经走上神坛，这
一点在长沙之战他率队击败韩
国后达到了顶峰，“里皮是万能
的吗”？他说会努力帮助中国足
球取得“进步和提高”。几年前，
卡马乔担任中国队主帅时，也是
这么说的，为什么大家会追着与
卡马乔签约的那一届中国足协
领导“问责”，却对里皮“网开一
面”呢？中国足球界，为什么对不
同的人，要用多重标准进行评
判……

总之，一场平局之后，由于
看不到近期国足取得突破的希
望，中国足球界，又像以前一样
分裂了，开始互怼，正确与否已
经不再关键，怼得开不开心、爽
不爽才最重要，而这，恰恰是对
中国足球最大的伤害。

对阵叙利亚赛后，中国队球员蒿俊闵（右）、武磊（左）沮丧退场。新华社发
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